

Deux morts sur le site d'Arcelormittal Gandrange

Écrit par Administrator

Vendredi, 07 Septembre 2012 11:12 - Mis à jour Mardi, 25 Octobre 2016 16:20

PARIS (MPE-Média) - Deux ouvriers ont perdu la vie sur le site d'ArcelorMittal Gandrange mercredi dernier, lors d'une opération de démantèlement des installations sidérurgiques fermées en 2008, déplore la CFDT des mines et de la métallurgie dans un communiqué à la presse.



« Les deux salariés, un employé de 49 ans d'une société de sous-traitance et un intérimaire de 26 ans étaient occupés à démanteler une charpente métallique à l'aide d'une nacelle. Selon les premiers témoignages, c'est au cours de cette opération qu'une partie de la toiture s'est effondrée, ensevelissant les deux personnes », précise la porte-parole de la CFDT.

La CFDT Sidérurgie Lorraine déclare exprimer ses plus sincères condoléances aux familles des victimes et les assure « de son soutien et sympathie dans cette épreuve douloureuse. L'heure est au recueillement et au respect du deuil des familles. »

« Il sera temps plus tard d'analyser avec les instances compétentes (police, CHSCT) les causes de cet accident et de prendre toutes les mesures pour empêcher un nouveau drame », ajoute la CFDT.

La rédaction s'associe à ce message à l'intention des proches des victimes de cet accident et à l'entreprise ArcelorMittal dans son ensemble, dans le contexte difficile que l'on sait en Moselle.

La rédaction

Deux morts sur le site d'Arcelormittal Gandrange

Écrit par Administrator

Vendredi, 07 Septembre 2012 11:12 - Mis à jour Mardi, 25 Octobre 2016 16:20

